



Sections de Haute-Garonne



Toulouse, 11 juin 2019

POURQUOI NOUS N'AVONS PAS SIEGÉ LE 11 JUIN ?

De la répression, il y a quelques semaines, au mépris réaffirmé, on ne peut plus parler de dialogue social dans la Haute-Garonne.

Le DRFiP 31 a une communication à géométrie variable. Après avoir distillé des informations parcellaires aux élus locaux et réaliser des visites de postes extrêmement anxiogènes pour les agents, notre directeur nous a toujours opposé un mutisme complet sur ses projets malgré nos sollicitations à répétition.

Quand la DG a diffusé les projets de géographie revisitée, il s'est empressé de nous la communiquer dès le 6 juin dans la soirée pour le CTL du 11 juin. Nous lui avons rappelé qu'il ne respectait pas **son règlement intérieur** qui prévoit un délai de huit jours pour la transmission des documents.

Par ailleurs, il est inadmissible de convoquer les représentants des personnels dans une instance en leur donnant, au titre de la préparation, de simples cartes avec une légende complètement floue. En plein procès France Télécom, c'est à se demander si la direction n'adopte pas les mêmes méthodes désastreuses de management.

SUR LE PROJET DE GÉOGRAPHIE REVISITÉE :

Notre ministre use d'une communication mensongère visant à faire croire :

- aux élus : que la nouvelle géographie va améliorer la qualité des services publics offerts aux collectivités ;
- aux usagers : qu'elle va renforcer la présence de la DGFIP sur les territoires ;
- aux agents : que leurs postes de travail seront pérennisés.

En réalité, ce projet ne poursuit qu'un seul objectif : supprimer des emplois en abandonnant des structures et des missions. Il s'agit d'acter la disparition de la DGFIP.

Pour toutes ces raisons, nous devons collectivement nous opposer à ces projets pour obtenir le retrait du plan DARMANIN !

L'intersyndicale CGT – FO de la DRFiP 31